



EDICIÓN IMPRESA - SANIDAD

La obesidad obliga a los médicos de EE.UU. a tomar la tensión de los niños

G. Z./

MADRID. La Administración sanitaria de Estados Unidos ha recomendado a médicos de familia y pediatras, a través de los protocolos de atención al paciente, tomar regularmente la presión sanguínea a los niños a partir de que cumplen tres años. Las autoridades sanitarias pretenden con esta medida evaluar el posible riesgo cardiovascular de la población infantil, debido al constante crecimiento de las tasas de obesidad y sobrepeso.

Este hecho se produce tras la publicación de varias investigaciones que concluían que la obesidad infantil estaba creciendo en Estados Unidos al doble de velocidad que durante la década de los ochenta. Por ejemplo, según un estudio de la Universidad de Iowa realizado entre adolescentes, si entre 1971 y 1981 la correlación entre incremento de colesterol y el índice de masa corporal se cuantificaba en un 16% y respecto a la tensión era del 23% -siempre para la población adolescente-, de 2001 a 2003 las tasas se habían elevado al 32% y 38%.